

## Dandim Tinjau Pelaksanaan Serbuan Vaksin di Koramil 0830/05 Tandes

Wanto - [SURABAYA.XPRESS.CO.ID](http://SURABAYA.XPRESS.CO.ID)

Feb 28, 2022 - 00:40



Surabaya - Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Sriyono, S.I.P. meninjau pelaksanaan Serbuan vaksinasi yang di gelar di Koramil 05/Tandes tepatnya di Aula Makoramil Jl. Balongsari Tama No.18 Kel Balongsari, Kecamatan Tandes, minggu (27/2/22).

Ratusan Warga atau masyarakat umum berdatangan di Koramil 0830/05 Tandes

untuk dapat menerima vaksin Dosis 1, Dosis 2 maupun Dosis 3 Booster yang dilaksanakan oleh Kodim 0830/Surabaya Utara bekerjasama dengan RS. DKT Gubeng Pojok selaku Petugas medis Tim Vaksinator.

Saat melakukan peninjauan, Dandim Kolonel Inf Sriyono menyampaikan kepada petugas dilapangan agar kegiatan vaksinasi tetap mengedepankan Protokol Kesehatan saat melayani masyarakat penerima vaksin.

“Jangan sungkan untuk mengatur teknisnya, sehingga tidak terjadi kerumunan atau penumpukan,” ujarnya. Ia mengingatkan untuk mentaati prosedur dan arahan dari para petugas agar mekanisme pelaksanaan vaksinasi dapat berjalan tertib sesuai rencana,” ungkapnya.

Dengan adanya serbuan Vaksin ini, semoga bisa memutus dan menekan penyebaran Covid 19 khususnya di Kota Surabaya. “Saya harap bapak dan ibu tetap patuhi Prokes dalam beraktivitas sehari-hari, walaupun sudah divaksin,” tambahnya.

“Saya yakin, dengan usaha dan ikhtiar kita bersama dalam mematuhi Protokol kesehatan yang berlaku, Angka penyebaran Covid-19 bisa berkurang dan saya berharap dengan dilaksanakannya Serbuan vaksinasi ini bisa menekan penyebaran Covid-19 sehingga diharapkan kita semua bisa beraktifitas kembali seperti biasa,” tambahnya.

Adapun hasil Vaksin dengan Sasaran Kuota sebanyak 100 orang, Hadir masyarakat di makoramil sebanyak 103 Orang, dan yang berhasil Tervaksin sebanyak 95 Orang, sedangkan yang Tidak Lolos Screening kesehatan sebanyak 8 Orang.

Hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya Dandim 0830/SU (Kolonel Inf Sriyono), Danramil 0830 05/Tandes (Mayor Inf Heri Susanto, dr. Erlina Damayanti (Rumkit TNI Ban III Gubeng Pojok), Batuud 05/Tandes (Pelda Lukman), Babinsa Se-Kec. asemrowo, Babinsa Se-Kec. Tandes, Babinsa Se-Kec. Sukomanunggal, Kasatgas Pol. PP Kec. Tandes ( Bpk. Gatot), Kasatgas Pol. PP Kota Surabaya (Bpk. Prastyo) dan Petugas medis Tim Vaksinator Rumkit DKT Gubeng Pojok.(St)